

Berichtigung

Bei der Bearbeitung des Beitrages von Herrn Schwanitz im Heft Nr. 9 sind mir bedauerlicherweise Fehler unterlaufen, die ich hiermit berichtigen möchte.

Auf Seite 3 heißt es am Ende des zweiten Absatzes: Ich konnte mich auf fast alle verlassen.

Richtig muß es heißen: Ich konnte mich auf **alle fest** verlassen.

Auf Seite 9 heißt es oben nach der ersten Zwischenüberschrift: Eine besondere Verantwortung hatte ich für die Erarbeitung von Ermittlungsverfahren.

Richtig muß es heißen: Eine besondere Verantwortung hatte ich für die **Bearbeitung** von Ermittlungsverfahren.

Auf Seite 9 heißt es im gleichen inhaltlichen Teil im letzten Absatz: Gegenstand meiner Leitungstätigkeit war auch die Kontrolle der Einhaltung der Gesetze im Untersuchungsstrafvollzug der BV.

Richtig muß es heißen: Gegenstand meiner Leitungstätigkeit war auch die Kontrolle der Einhaltung der Gesetze im **Untersuchungshaftvollzug** der BV.

Auf Seite 11 heißt es im zweiten Absatz: Nach 1945 bis ca. 1985 gab es im Zusammenhang mit der Entwicklung der Aufgabenstellung für die BV forcierte Einstellungen.

Richtig muß es heißen: Nach 1975 bis ca. **1983** gab es im Zusammenhang mit der Entwicklung der Aufgabenstellung für die BV forcierte Einstellungen.

Ich bitte den Autor und die Leser um Entschuldigung

Dieter Mechtel